
 

BUENAS NOCHES, SEÑORES DE LA MESA DIRECTIVA, AUTORIDADES PRESENTES, DISTINGUIDOS INVITADOS, 

MIEMBROS QUE NOS ACOMPAÑAN DE DISTINTAS REGIONES DEL PAIS, SEAN USTEDES BIENVENIDOS.  AGRADECEMOS 

LA PRESENCIA DE LA SEÑORA MINISTRA DE SALUD DRA CATALINA ANDRAMUÑO. 

A LO LARGO DE ESTOS 30 AÑOS Y DESDE SUS INICIOS CUANDO #12 MIEMBROS DE QUITO TOMARON LA INICIATIVA 

DE CONSTITUIR ESTA ASOCIACIÓN, ACHPE HA IDO CONSOLIDÁNDOSE A NIVEL NACIONAL COMO EL GREMIO 

REPRESENTATIVO DEL SECTOR PRIVADO DE LA SALUD EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE CLÍNICAS Y HOSPITALES, 

LLEGANDO A CONTAR EN LA ACTUALIDAD CON 48 MIEMBROS DE DISTINTAS CIUDADES Y REGIONES DEL PAÍS.  EN LA 

HOY ACHPE ESTÁ INTEGRADA POR UNA DIVERSIDAD DE MIEMBROS DESDE HOSPITALES DE ALTA COMPLEJIDAD, 

CLÍNICAS ESPECIALIZADAS, INSTITUCIONES CON Y SIN FINES DE LUCRO, UNIDADES RENALES, ENTRE OTROS.  TODAS 

PRESTAN SERVICIOS DE CALIDAD Y CON VOCACIÓN DE SERVICIO.  NO TODAS LAS INSTITUCIONES QUE SOLICITAN SU 

ASOCIACIÓN A ACHPE, CALIFICAN PARA SER MIEMBROS,  EN ESTO ACHPE ES MUY RIGUROSA PARA SALVAGUARDAR 

SU PRESTIGIO Y EL DE SUS MIEMBROS. 

LOS MIEMBROS DE ACHPE SE DESTACAN POR SU APORTE A LA SALUD DEL PAÍS.  LOS SERVICIOS DE CALIDAD QUE SE 

OFRECEN, LA ALTA TECNOLOGÍA, MÉDICOS DE ÓPTIMA CALIFICACIÓN, PROCEDIMIENTOS MÉDICOS INNOVADORES, 

CONFORMAN UN CONJUNTO DE ASPECTOS QUE PERMITEN A LA POBLACIÓN OBTENER SERVICIOS MÉDICOS DE MUY 

ALTO NIVEL, TODO ELLO CON UN TRATO HUMANITARIO Y ÉTICO. 

EL CAMINO NO HA SIDO FÁCIL, A PESAR DE LAS GRANDES DIFICULTADES CON EL GOBIERNO PASADO COMO 

CONSECUENCIA DE SUS DESACIERTOS POLÍTICOS, ECONÓMICOS Y DE AFECTACIÓN EMPRESARIAL, EL APORTE DE 

ACHPE A LA SALUD DEL PAÍS HA SIDO MUY IMPORTANTE Y SIEMPRE DESDE UN NIVEL TÉCNICO.  DESDE LA 

PARTICIPACIÓN EN DISTINTAS NORMATIVAS, TARIFARIO SNS, RELACIONAMIENTO CON EL SECTOR PÚBLICO, EL NUEVO 

CÓDIGO DE LA SALUD QUE ESTÁ EN PROCESO, ENTRE OTROS.  TODO ESTO HA PERMITIDO QUE EL APORTE DE 

NUESTRO SECTOR AYUDE A FORTALECER LA SALUD EN EL ECUADOR Y QUE ESTO REDUNDE EN BENEFICIO DE TODOS 

SUS INTEGRANTES Y EN ESPECIAL DE NUESTROS PACIENTES.  

LA SITUACIÓN ACTUAL ES COMPLEJA, LAS DIFICULTADES ECONÓMICAS QUE ATRAVIESA NUESTRO PAÍS LLEVAN 

CONSIGO UN GRAN RETO PARA QUE EL ECUADOR SALGA ADELANTE Y NOSOTROS COMO PARTE SENSIBLE DEL SECTOR 

SOCIAL AL QUE PERTENECEMOS, REQUERIMOS DE UNA CLARA VISIÓN ESTRATÉGICA EN NUESTROS OBJETIVOS, Y DE 

ALGO FUNDAMENTAL QUE REQUIERE NUESTRO SECTOR: - LA SOSTENIBILIDAD- .  ALCANZAR EL OBJETIVO DEL 

ASEGURAMIENTO UNIVERSAL, CONSAGRADO EN LA CONSTITUCIÓN Y AL QUE APOYAMOS, REQUIERE DE MUCHOS 

RECURSOS, QUE SEAN OPTIMIZADOS Y GARANTICEN LA SOSTENIBILIDAD FINANCIERA QUE SE REQUIERE PARA 

CONTINUAR BRINDANDO UN SERVICIO DE CALIDAD Y ACCESO A TODOS LOS ECUATORIANOS.   ES NECESARIO REVISAR 

EL MODELO ACTUAL QUE TIENE MUCHAS FALENCIAS, DESDE ACHPE ESTAMOS EVALUANDO DISTINTAS PROPUESTAS 

QUE PERMITAN MEJORAR LAS INEFICIENCIAS DEL SISTEMA ACTUAL, Y ESPERAMOS QUE EN LOS PRÓXIMOS MESES 

PODAMOS CONJUGAR CON DISTINTOS INTEGRANTES DEL SISTEMA DE SALUD, COMO EL SECTOR ACADÉMICO, 

FEDERACIÓN MÉDICA, ENTRE OTROS, LA REVISIÓN DE VARIOS ASPECTOS Y EL ESTABLECIMIENTO DE ACUERDOS SOBRE 

PROPUESTAS DE MEJORA. 



 

 

HAN SIDO DE CONOCIMIENTO PÚBLICO, LAS DIFICULTADES QUE ATRAVIESAN MUCHOS DE NUESTROS MIEMBROS 

POR LA FALTA DE PAGO OPORTUNO POR PARTE DE LA RED PÚBLICA, NO VOY A ENTRAR EN DETALLES EN ESTE 

MOMENTO, PERO SI REITERAR EL LLAMADO A LOS ACTORES POLÍTICOS PARA QUE LA SALUD SEA TRATADA COMO 

UNA PRIORIDAD. 

ESTA NOCHE, EN CELEBRACION DE NUESTROS 30 AÑOS DE CREACIÓN, TENEMOS EL HONOR DE CONTAR CON LA 

PRESENCIA DEL DR ANDRÉS AGUIRRE MARTÍNEZ –PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE CLÍNICAS Y 

HOSPITALES- Y DIRECTOR GENERAL DEL HOSPITAL PABLO TOBÓN URIBE DE MEDELLÍN, QUIEN DISERTARÁ CON UNA 

CHARLA MAGITRAL.   DR MARTÍNEZ UNA CÁLIDA BIENVENIDA A NUESTRA CAPITAL.  

CADA 2 AÑOS, ACHPE REALIZA SUS ELECCIONES PARA ELEGIR A LOS MIEMBROS DEL DIRECTORIO Y SU COMITÉ 

EJECUTIVO.  EN ESTA NOCHE, PREVIO A ESTE EVENTO, TUVIMOS NUESTRA ASAMBLEA Y SE CONFORMÓ EL NUEVO 

DIRECTORIO.  DEBO AGRADECER LA CONFIANZA DE LOS MIEMBROS EN HABERME CONSIDERADO PARA UN NUEVO 

PERIODO, TENGAN LA SEGURIDAD QUE HARÉ LO QUE ESTÉ A MI ALCANCE PARA NO DEFRAUDARLOS EN MI GESTIÓN. 

ME ACOMPAÑAN EN EL COMITÉ EJECUTIVO, COMO VICEPRESIDENTE EL DR DAVID ROMO GERENTE DEL HOSPITAL 

SAN AGUSTÍN DE LOJA, COMO DIRECTOR FINANCIERO EL ING. PABLO BUITRÓN GERENTE GENERAL DE NOVACLÍNICA  

DE QUITO.   A LOS NUEVOS MIEMBROS DEL DIRECTORIO, BIENVENIDOS A ESTE NUEVO PERIODO.  A LOS MIEMBROS 

SALIENTES DEL DIRECTORIO UN AGRADECIMIENTO POR SU PARTICIPACIÓN Y UN AGRADECIMIENTO EN ESPECIAL A LA 

ECON. ANA DELGADO CEDEÑO NUESTRA DIRECTORA EJECUTIVA QUIEN LLEVA ADELANTE A NUESTRA ASOCIACIÓN. 

ESPERAMOS QUE CON LA UNIÓN Y EL TRABAJO CONJUNTO DE TODOS LOS MIEMBROS, SIGAMOS AVANZANDO Y 

CRECIENDO COMO UNA ENTIDAD GREMIAL SERIA Y QUE APORTA AL DESARROLLO DE LA SALUD DE NUESTRO PAÍS.  

GRACIAS A TODOS USTEDES POR SEGUIR CREYENDO EN LA UNIDAD DE NUESTRO SECTOR. 

ESTOS 30 AÑOS SON DE USTEDES 

MUCHAS GRACIAS 

 

 

Raul Alcivar González 

Presidente de ACHPE 

 

 

 

 


